

Tarhib Ramadhan 1443 H : Meningkatkan Kolaborasi Untuk Berbagi Di Bulan Ramadhan



Senior Executives Vice President (SEVP) Produksi Juliman, memberikan santunan secara simbolis untuk marbot masjid, pada kegiatan Tarhib Ramadhan 1443 H : Meningkatkan Kolaborasi Untuk Berbagi Di Bulan Ramadhan, pada tanggal 1 April 2022.

Dalam menyambut kedatangan bulan suci ramadhan, Bio Farma menyelenggarakan acara tarhib ramadhan dengan tema "Meningkatkan Kolaborasi untuk Berbagai di bulan Ramadhan" yang di

selenggarakan di Masjid An-Nuur Bio Farma, juga secara langsung melalui *zoom meeting*, dan *youtube channel* Bio Farma pada (1/4/2022). Acara ini dihadiri oleh Dewan Komisaris, Direksi, seluruh anggota Fiadifa, dan seluruh karyawan Bio Farma baik secara luring maupun daring. Kemudian, acara dimulai dengan pembacaan ayat suci Al-Quran oleh salah seorang dari komunitas disabilitas dan dilanjutkan dengan sambutan oleh Honesti Basyir, selaku Direktur Utama Bio Farma.

“Tidak terasa sebentar lagi kita sudah akan memasuki bulan suci ramadhan, tentunya ini adalah suatu berkah bagi kita, kita masih bisa diberi kesehatan, nikmat iman, dan nikmat islam, sehingga kita bertemu lagi dengan bulan suci yang selalu kita tunggu-tunggu kedatangannya.” Ujar Honesti Basyir.

Beliau pun menambahkan dan memberikan harapannya meskipun dalam kondisi puasa agar tetap menjaga produktivitas untuk membantu penanganan *COVID-19* Tentunya untuk menyikapi ini, saya meminta kepada semua rekan-rekan meskipun dalam kondisi puasa, kondisi bulan ramadhan, tentunya tidak mengurangi produktivitas kita, karena kita masih memiliki amanah yang besar dari pemerintah untuk membantu penanganan pandemi *COVID-19* ini.

Selain itu, beliau mengucapkan terimakasih kepada seluruh insan Bio Farma yang telah berkontribusi dan membantu Bio Farma dalam menangani pandemi. Lalu, berharap kepada perusahaan untuk selalu memegang teguh amanah dalam berkontribusi bagi bangsa, negara, dan perusahaan. “Saya juga mengucapkan terimakasih atas semua kontribusi, atas semua dukungan dari semua insan Bio Farma, telah membantu bersama-sama, bahu-membahu, berkolaborasi, bersinergi, sehingga kita memberikan kontribusi bagi pemerintah untuk penangan pandemi ini. Semoga bulan suci ramadhan nanti, akan membawa kita kepada semangat baru, spirit baru, bahwa perusahaan kita ini akan memegang teguh amanah dan bisa memberikan kontribusi yang luar biasa bagi bangsa, bagi negara, bagi perusahaan, dan juga bagi kita dan keluarga kita sendiri.” Tutur Honesti Basyir.

Kemudian, dalam sambutan selanjutnya oleh Komisaris Utama, Made Arya Wijaya, beliau mengapresiasi atas terciptanya acara tarhib yang dapat terlaksana secara rutin setiap tahunnya “Kami dari dewan komisaris sangat bangga karena setiap tahun secara rutin acara tarhib ini dilakukan oleh Bio farma, tentunya ini semangatnya adalah sangat baik bagaimana kita mempersiapkan diri dalam menyongsong bulan suci ramadhan, sehingga mudah-mudahan seluruh insan Bio Farma yang akan melaksanakan ibadah puasa ini bisa melaksanakan dengan baik sampai nanti di 1 Syawal.”

Dan juga beliau memberikan harapan baik di bulan ramadhan ini kepada keluarga besar Bio Farma yang melaksanakannya “Tentunya dalam kesempatan yang baik ini, kami ingin menyampaikan selamat mempersiapkan, menyambut bulan suci ramadhan dan juga melaksanakan ibadah puasa bagi keluarga besar Bio Farma yang akan melaksanakan. Semoga seluruh rangkaian ramadhan ini bisa dilakukan dengan baik dan juga pahala dari ramadhan ini juga akan memberikan berkah bagi bapak/ibu sekalian keluarga besar di Bio Farma. Sekali lagi, selamat melaksanakan ibadah puasa tahun 1443 H semoga kita bisa melaksanakan nanti idul fitri dengan baik.” Ujar Made Arya Wijaya.

Dengan penuh rasa syukur, dalam kegiatan ini Bio Farma dapat turut memberikan santunan kepada Anak Yatim 300 orang (Panti Saidah Anwar, Panti Al-Hidayah, Panti Muhammadiyah Bahagia, Panti Ummul Yatim), Marbot Masjid 300 orang (Masjid An-Nur Citepus, Masjid Al-Fahtonah, An-Nuur Biofarma, Al-Hidayah Biofarma, Masjid raya Cipaganti), Penyandang disabilitas 50 orang, dan Beasiswa bagi ahli waris karyawan 26 orang untuk bantuan pendidikan SD, SMP, hingga SMA.



Direktur Operasi Bio Farma, M. Rahman Roestan, memberikan santunan Beasiswa Khusus Program Bantuan TJSL, pada kegiatan Tarhib Ramadhan 1443 H : Meningkatkan Kolaborasi Untuk Berbagi Di Bulan Ramadhan, pada tanggal 1 April 2022.

Selanjutnya, kegiatan diisi dengan Tausiyah dan doa yang dibawakan oleh K.H Mukhtar Kholid dengan tema "Meningkatkan Kolaborasi untuk Berbagi di bulan Ramadhan". Dalam khutbahnya beliau menyampaikan bulan ramadhan adalah bulan yang dermawan, memiliki keutamaan dan keunggulan yang luar biasa "1 dari 41 nama ramadhan adalah bulan dermawan, dan ternyata dermawan itu fadhilahnya luar biasa. Dermawan itu mendekatkan diri kepada Allah, mendekatkan diri kepada sesama manusia, dan mendekatkan diri kepada surga. Dan Nabi Muhammad SAW membiasakan supaya terbiasa di bulan ramadhan, karena ramadhan itu ada misi sosial, ada misi kemanusiaan. Dan ternyata untuk misi sosial ini ada berbagai cara para sahabat itu melakukannya, dan itu nurun sampai ke umatnya sampai sekarang." Ujar K.H Mukhtar Kholid dalam pembuka khutbah yang dilaksanakan di Masjid An-Nuur tersebut."

Kemudian, acara ditutup dengan melakukan doa bersama dalam rangka menyambut bulan suci ramadhan yang dipimpin langsung oleh K.H Mukhtar Kholid. Beliau berharap seluruh umat muslim yang menjalankan ibadah puasa dapat menyambutnya dengan penuh kesucian hati. Tarhib Ramadhan ini adalah acara rutin setiap tahun dalam rangka menyambut bulan ramadhan yang diselenggarakan oleh Bio Farma (apr)